

PREFACE

Voici une brochure qui vient à une heure très opportune.

La province de Québec est périodiquement attaquée par une certaine classe d'écrivains qui semblent ne pouvoir lui pardonner d'être catholique et française. Ils s'efforcent de la représenter comme faisant une tache d'ombre sur le ciel lumineux de la Confédération. Et leur manœuvre favorite est de violenter la statistique pour lui arracher la preuve que notre province est à la queue de toutes les autres en ce qui concerne l'Instruction publique.

Malheureusement, nous avons parmi nous des gens qui, pour divers motifs, font chorus à ces détracteurs. Ils vont même jusqu'à leur fournir des armes. Et, sous le prétexte d'un violent amour pour le progrès éducationnel, ils calomnient sans vergogne l'œuvre qui s'accomplit ici au prix des plus nobles efforts et avec un incontestable succès.